



令和6年6月30日  
えびち保育園/えびちにしゃ園

梅雨が明けると、いよいよ本格的な夏が始まります。

雨の日も多く、蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながら夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

### 【今月の予定】

※避難訓練、身体測定は上旬に行う予定です。

2日(火)	英語教室 3~5歳児
5日(金)	七夕会 0~5歳児
16日(火)	英語教室 3~5歳児
19日(金)	すいか割り 0~5歳児(「はいチーズ!」による写真撮影あり)
29日(月)	お誕生日会(3~5歳児誕生児の保護者のみ見学:有)

※ 6月17日(月)~9月20日(金):水遊び期間

※ 16日(火)~26日(金):7月誕生児 個人面談週間

### 「プライベートゾーン」について

今年度も水遊び期間の前に、保健師・看護師から「プライベートゾーンについて」の大切なお話がありました。

「プライベートゾーン」とは、男女の体のうち、性に関わる大切な場所のことです。体の水着で隠れる部分と口(くち)を「プライベートゾーン」と呼びます。子どもを不審者や性犯罪者から守るため、「プライベートゾーンを他人に見せたり、触らせたりしてはいけない」ことを保育園でもきちんと伝えていきます。特に水遊びが始まると水着や着替えなどで肌がでる機会が多くなります。小さいうちから自分の体や、お友達など他の人の体も大切にできるようになって欲しいと願っています。



参考資料

HOME ALSOK

研究所



「だいたい どこだ?」

作:遠見才希子 出版社:大泉書店

### 水遊びスタート

保育園では今年も楽しみにしていた水遊びが始まりました。

元気いっぴいの子どもたちは水の感触を楽しみ、とても気持ちよさそうにしています。

乳児クラスはまだ水になれていないので、ドキドキしながらそれぞれのペースで楽しんでいきます。

幼児クラスは水遊びもダイナミックになり、お友達と一緒に水鉄砲やシャワーと楽しんでいます。

また、保育園では引率の職員だけではなく監視の職員も配置して、安全で楽しい水遊びを行っています。

#### 【お願い】

「水遊び参加表」の記入漏れや絆創膏のはがし忘れにより、水遊びに参加できない子が数名いました。

もう一度「水遊びのお知らせ」を確認し、楽しく水遊びができますように、ご協力をお願いします。